

Changements au bureau de la direction de l'AMVQ

Nous sommes heureux de vous informer que l'équipe du bureau de la direction de l'AMVQ compte, depuis le mois de novembre, deux nouvelles venues. Ces changements font suite à l'approche de la retraite d'une employée de longue date, Johane Patenaude, qui a dédié les 18 dernières années au développement de l'AMVQ, et ce, comme adjointe administrative à la comptabilité.

Mme Patenaude, par le dévouement que l'AMVQ lui a toujours connu, assurera le transfert de ses connaissances jusqu'à la date prévue de son départ, soit à la fin décembre 2015. En 2016, elle restera à titre de consultante au sein de l'AMVQ afin d'assurer un suivi jusqu'à la période post-congrès 2016.

Après un processus de dotation rigoureux pour trouver la toute nouvelle adjointe — comptabilité et administration -, nous avons le plaisir d'accueillir Mme Carole Arseneau. Femme d'expérience, elle a fondé, avec son mari, la compagnie « Jovan Transport » et a assuré de 1993 à 2008, le développement de cette entreprise.



Au cours de son parcours, elle a acquis un savoir pointu en comptabilité et participé à l'organisation de nombreux congrès. C'est avec un grand plaisir que nous l'accueillons au sein de l'équipe AMVQ où elle est ravie de pouvoir continuer à se développer tout en faisant profiter notre association de ses années d'expérience. Mme Arseneau est présente pour répondre à vos services du lundi au jeudi.

L'automne a également vu naître un second poste au bureau de la direction, celui d'assistante à l'organisation d'événements comblé par Mme Angel Trudel. Cette femme, forte d'une



expérience de plusieurs années en organisation d'événements, représente un très bel ajout à l'équipe. Après un diplôme d'études collégiales en gestion alimentaire et hôtelière, Mme Trudel a su se bâtir une carrière des plus intéressantes dans le domaine. Au cours des 14 dernières années, elle a pourvu la présidence de l'entreprise qu'elle a créée nommée « Planifiée », une compagnie de planification d'événements sur mesure et personnalisés. Il ne fait aucun doute que sa compétence sera grandement valorisée au sein de l'AMVQ avec les nombreux projets en élaboration.

Les deux nouvelles recrues s'étant très rapidement intégrées au bureau de la direction, vous pouvez dès à présent profiter de leurs bons services.

Nous leur souhaitons la bienvenue à toutes les deux !

Cindy Charette, DMV
Directrice administrative